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Ata da 10ª Reunião Ordinária da Câmara 

Municipal de Cachoeiro de Itapemirim-ES, 

referente ao 2º Período da 2ª Sessão Legislativa 

da 9ª Legislatura, realizada no dia 04 de 

outubro de 2022. _________________________ 

 

 

Aos quatro dias do mês de outubro do ano de dois 

mil e vinte e dois, sob a Presidência do Vereador Brás Zagotto, realizou-se, com início às 

quatorze horas e vinte minutos, a Décima Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Cachoeiro 

de Itapemirim–Espírito Santo, referente ao Segundo Período da Segunda Sessão Legislativa da 

Nona Legislatura. / Conforme o registro de chamada, foi constatada a ausência do Vereador 

Leonardo Cleiton Camargo. / A seguir, a pedido dos Edis Brás Zagotto e Marcelo Fávero de 

Oliveira, foi observado um minuto de silêncio pelo falecimento dos Srs. Adilson Maia e Dalmir 

Mendes. / Na abertura dos trabalhos, o Vereador Ely Escarpini fez a leitura da passagem bíblica. / 

Logo após, foram executados os Hinos Nacional Brasileiro e o do Município de Cachoeiro de 

Itapemirim, conforme previsão regimental. / Na sequência, o secretário procedeu a leitura do 

Expediente da Mesa, que se constou do seguinte: Projetos de Lei: 99/2022 – Ely Escarpini; 97 

e 98/2022 – Paulo Sérgio de Almeida; 100/2022 – Poder Executivo. Indicações: 4277, 4278, 4279, 

4280, 4281, 4282, 4283, 4284, 4285, 4286 e 4287/2022 – Adriano Pereira Verediano; 4272, 4273, 

4274, 4292, 4293, 4294, 4295, 4296 e 4297/2022 – Alexandre Valdo Maitan; 4254/2022 – Allan 

Albert Lourenço Ferreira; 4341, 4342, 4343 e 4344/2022 – Arildo Tomaz Bucker; 4253/2022 – 

Brás Zagotto; 4275, 4276, 4291, 4328 e 4329/2022 – Evandro Miranda; 4289, 4290, 4333, 4334, 

4335, 4336 e 4337/2022 – Leonardo Cleiton Camargo; 4256, 4257 e 4258/2022 – Leonardo 

Pinheiro Dutra; 4260, 4261, 4262, 4263, 4264, 4265, 4266, 4267, 4268, 4269, 4270, 4316, 4317, 

4318, 4319, 4320, 4321, 4322, 4323, 4324, 4325 e 4332/2022 – Marcelo Fávero de Oliveira; 4246, 

4255, 4288, 4338, 4339, 4340, 4345 e 4346/2022 – Osmar Francisco; 4326, 4327, 4330 e 

4331/2022 – Paulo Grola; 4308, 4309, 4310, 4311, 4312, 4313, 4314, 4315 e 4347/2022 – Paulo 

Sérgio de Almeida; 4247, 4248, 4249, 4250, 4251 e 4252/2022 – Sandro Dellabella Ferreira; 4259, 

4298, 4299, 4300, 4301, 4302, 4303, 4304, 4305, 4306 e 4307/2022 – Sebastião Ary Corrêa. 

Requerimentos: Pedidos de Informação: 123/2022 – Evandro Miranda; 124/2022 – Sebastião 

Ary Corrêa; Votos de Congratulação: 1441, 1442, 1443, 1444, 1445, 1448, 1449, 1450, 1451, 1452, 

1453, 1454, 1455, 1456, 1457, 1458, 1459, 1460, 1461, 1462, 1463, 1464, 1465, 1466, 1467, 1468, 

1469, 1470, 1471, 1472, 1473, 1474, 1475, 1476, 1477, 1478, 1479, 1480, 1481, 1482, 1483, 1484, 

1485, 1486, 1487 e 1488/2022 – Osmar Francisco; 1489, 1490, 1491 e 1492/2022 – Paulo Sérgio 

de Almeida; 1447/2022 – Sebastião Ary Corrêa; Votos de Pesar: 82/2022 – Leonardo Cleiton 

Camargo. Projetos de Decreto Legislativo: 459, 460 e 461/2022 – Sandro Dellabella Ferreira. / 

Prosseguindo, o Presidente Brás Zagotto comentou que o Wi-Fi da Câmara não está funcionando 

bem e, ontem, o servidor que fiscaliza esse contrato deu parecer contrário ao pagamento do valor 

devido à empresa que presta o referido serviço, até que o mesmo seja fornecido com qualidade. / 

Posteriormente, passou-se ao Pequeno Expediente, quando utilizaram a tribuna os Vereadores 

Osmar Francisco, Sebastião Ary Corrêa e Brás Zagotto. / Em seguida, usou da palavra a Secretária 

Municipal de Educação, Sra. Cristina Lens Bastos de Vargas, no tempo cedido pelos Edis Adriano 

Pereira Verediano, Diogo Pereira Lube, Arildo Tomaz Bucker, Leonardo Pinheiro Dutra, 

Alexandre Andreza Macedo, Paulo Grola, Rodrigo Sandi, Evandro Miranda e Marcelo Fávero de 

Oliveira, para falar sobre a denúncia feita pelo Vereador Sebastião Ary Corrêa, que foi procurado 

pelo pai de uma aluna da EMEB Olga Dias da Costa Mendes que comentou a respeito de um 
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banheiro daquela escola que é utilizado por meninos e meninas da sala do maternal. / Depois, foi 

acatado pelo Presidente Brás Zagotto, o pedido do Edil Alexandre Andreza Macedo para que os 

vereadores dessem uma salva de palmas ao Setor de Educação Municipal pelo trabalho que vem 

executando em Cachoeiro de Itapemirim. / Registra-se que os Edis Arildo Tomaz Bucker, Brás 

Zagotto, Diogo Pereira Lube, Ely Escarpini, Leonardo Pinheiro Dutra, Marcelo Fávero de Oliveira, 

Osmar Francisco, Paulo Grola, Rodrigo Sandi, Sandro Dellabella Ferreira e Evandro Miranda 

agradeceram e parabenizaram a Secretária Cristina Lens Bastos de Vargas pelo trabalho que tem 

realizado no Município. / Continuando o Pequeno Expediente, fez uso da tribuna novamente o 

Vereador Sebastião Ary Corrêa, no tempo cedido pelo Edil José Carlos Corrêa Cardoso Júnior. / 

Seguindo, o Sr. Jorge de Oliveira Cherini Júnior, pai da aluna da Escola Olga Dias da Costa Mendes 

que procurou o Vereador Sebastião Ary Corrêa, utilizou parte do tempo cedido pelo referido edil, 

para falar a respeito do problema do banheiro daquele colégio, no qual não há divisória entre os 

sanitários usados por meninos e meninas da sala do maternal. / A seguir, teve início o Grande 

Expediente, quando usaram a tribuna os Edis Allan Albert Lourenço Ferreira, Alexandre Andreza 

Macedo, Leonardo Pinheiro Dutra, Sebastião Ary Corrêa, Paulo Grola, Paulo Sérgio de Almeida, 

Diogo Pereira Lube e Osmar Francisco. / Logo após, passou-se ao Horário das Lideranças, 

ocasião em que utilizaram da palavra os seguintes líderes partidários: Diogo Pereira Lube (PP), 

José Carlos Corrêa Cardoso Júnior (PL), Sebastião Ary Corrêa (PATRI) e Osmar Francisco (PRB). 

/ Dando continuidade à Sessão, teve início a Ordem do Dia, quando o Presidente em exercício, 

Vereador Ely Escarpini, acatou os pedidos dos Edis Evandro Miranda, para a inclusão do Projeto 

de Lei 59/2022 na pauta do dia, e Arildo Tomaz Bucker, para a retirada do PL 76/2022 da pauta. / 

Na sequência, o Presidente em exercício, Vereador Ely Escarpini, também acatou o pedido do Edil 

Sebastião Ary Corrêa para que os requerimentos e os projetos de decreto legislativo fossem 

apreciados em bloco. / Posteriormente, foram aprovadas, em bloco, por unanimidade dos 

presentes, as seguintes matérias: Requerimentos: 123/2022 – Evandro Miranda (Requer ao 

Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Victor da Silva Coelho, através do Sr. Vanderley Teodoro de Souza, 

Diretor Presidente da AGERSA, ciência sobre o recurso de 2,5 bilhões da União para ajudar no 

custeio de gratuidades para pessoas com 65 anos ou mais em sistemas de ônibus. O Ministério do 

Desenvolvimento Regional divulgou, no dia 23 de setembro de 2022, a relação dos Municípios e 

Estados que vão receber esse recurso e Cachoeiro consta dessa listagem. Assim, solicita as 

seguintes informações: 1 – Quando esse valor chegará ao Município de Cachoeiro de Itapemirim? 

2 – O valor estimado ajudará no preço da passagem?); 124/2022 – Sebastião Ary Corrêa (Requer 

as seguintes informações ao Exmo. Secretário de Urbanismo, Mobilidade e Cidade Inteligente de 

Cachoeiro de Itapemirim-ES, Sr. Alexandro da Vitoria: a – Qual o valor gasto em cada ponto de 

ônibus que está sendo instalado em Cachoeiro de Itapemirim? b – Qual a empresa responsável pela 

instalação dos pontos de ônibus?); Enviando Votos de Congratulação: 1441, 1442, 1443, 1444, 

1445, 1448, 1449, 1450, 1451, 1452, 1453, 1454, 1455, 1456, 1457, 1458, 1459, 1460, 1461, 1462, 

1463, 1464, 1465, 1466, 1467, 1468, 1469, 1470, 1471, 1472, 1473, 1474, 1475, 1476, 1477, 1478, 

1479, 1480, 1481, 1482, 1483, 1484, 1485, 1486, 1487 e 1488/2022 – Osmar Francisco; 1489, 

1490, 1491 e 1492/2022 – Paulo Sérgio de Almeida; 1447/2022 – Sebastião Ary Corrêa; Projetos 

de Decreto Legislativo: 459, 460 e 461/2022 – Sandro Dellabella Ferreira. / Finalizando, foi 

aprovado, por unanimidade dos presentes, o Projeto de Lei 59/2022 – Poder Executivo (Dispõe 

sobre alterações na Lei Nº 6.910/2013 – que trata da reestruturação do Regime Próprio de 

Previdência Social dos Servidores do Município de Cachoeiro de Itapemirim, instituído pela Lei 

Nº 4.501, de 25 de março de 1998, e dá outras providências). / E nada mais a ser tratado, foi 

encerrada a presente Reunião, lavrada e assinada por Dilena Cláudia Tessinari Modesto Lucas, 

Redatora de Atas. _______________________________________________________________ 
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